

☆ 新ゴメンジャー 風良里に登場!!



♪ 新ゴメンジャーの面々。ポーズも初々しいゾ!!

先週日曜日(15日)、風良里にごめん戦隊ゴメンジャーが登場。

春の全国交通安全週間の啓発イベントの一環として、南国二輪愛好会の皆さんと一緒に市内をサイドカーに乗ってパレード、風良里まで到着しました。

同戦隊、今春組織改革があつて新メンバーになったとのこと。

ゴメンレッドさんなど何だかスリムになった気がするゾ。

同戦隊には、7月17日(日)の風良里オープン12周年記念感謝祭にも出演を依頼しています。

今回ライバルの『怪人』が来てなかったの、事務局の人に

どうして?と聞くと、『怪人はツノがあつてヘルメットを被れなかったから、...』とのこと。

さすが交通安全のイベント。そう言えば、ゴメンジャーの皆さんも来場時、乗車中はちゃ〜んとヘルメットを被ってましたもんね。地球の平和と交通安全、後免の町おこしのため

♪ がんばれ!!ゴメンジャー。12周年祭にはぜひ来てね。

☆ 沢マンブランドだよ



♪ ハーフの香りでいやされるヨ

高知市北部薊野(あそ)地区に聳える白亜の建物、集合住宅の未来形『沢田マンション(通称沢マン)』、今やここ高知では高知城に次いで有名な建築物ではないでしょうか。その沢マンがオリジナルブランド商品開発にも乗り出し、この度当駅でも商品販売を開始。

天然素材にこだわった『石鱈』(画像左上)3種。

カモミール 500円、ラベンダー、プルメリア各 850円です。

私風猫子も20年位前に沢マンの近くに住んでいたっけ、...

場所もご案内しますので、よろしければ訪ねてみてネ。

猫のしっぽ 決まったよ。先週号の本コラムでふれた風猫子家の新猫、しばらくは名前がなかったけれどこの度決まりました。『虎太郎(コタロウ)』。明るい茶虎でお腹までぽつぽつのポイントが入っているので、...。けれどもももっぱら『コタちゃん』と呼んでいます。食欲旺盛で、猫ミルクも最初注射器型の授乳器で与えていたが、あんまり飲むので追いつかず床置き猫皿に入れて与えると舐めたように飲み干してました。食欲と言え、動画サイトに上がっている猫画像で超笑えるのがあります。もうかなり有名だが、仔猫が猛烈な勢いで餌を食べながら『足りニヤイ足りニヤイ』と言うんです。あまつさえ、食べまくった後に撮ってるカメラの方に向かって来、『足りニヤイんだよオー』みたいな事まで。足りない猫動画で検索するとすぐあると思うが爆笑必至です。風猫子